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Preisliche und technische Änderungen vorbehalten. / Prices and technical modifications are subject to change.

Kühl- / Tiefkühltische 
Refrigerated / freezer counters

Besonderheit unserer Kühltische mit 1 und 4 Kühlabteilen und Bäckerei-Kühltische
Specific feature of refrigerated our counters with 1 and 4 cooling compartments and bakery refrigerated counters

Besonderheit unserer Kühltische mit 2 und 3 Kühlabteilen
Specific feature of our refrigerated counters with 2 and 3 cooling compartments

Unsere steckerfertigen Kühl- / Tiefkühltische verfügen über eine integrierte selbsttätigende Tauwasserverdunstung.
Our plug-in refrigerated / freezer counters do have a integrated evaporation of deforst water.

Durch die höhenverstellbaren Auflagenschienen schaffen wir für Sie einen variablen Innenraum und gewährleisten eine 
hervorragende Umluftkühlung.
Due the height adjustable trayslides we create for you a variable interior and ensure an excellent forced-air cooling.     

Unsere in einem Stück hochdruckgeschäumten Kühlkorpusse, Türen und Schubladenschilder garantieren eine  
Verwindungssteifheit, eine hervorragende Isolierung und somit einen geringeren Stromverbrauch.
Our foamed under high pressure from one piece cooling bodies, doors and drawer fronts guarantees a torsional  
rigidity, an excellent insulation and therefore lower power consumption.

Sie haben die Wahl aus steckerfertigen Varianten und Varianten zum Anschluss an eine Zentralkühlung.
You have the choose of plug-in variants and variants for connection to a central cooling.

Die Kältemaschine ist für Servicezwecke beweglich montiert.
The cooling machine is for service purposes movably mounted.

Alle unsere Kühl- / Tiefkühltische verfügen über das umweltfreundlichere und energieeffizientere Kältemittel R290.
All our refrigerated / freezer counters have the more environmentally friendly and more energy efficient refrigerant 
R290.

Die wartungsfreie automatische Abtauung unserer Kühl- / Tiefkühltische gibt Ihnen Zeit für das Wesentliche.
The maintenance-free automatic defrosting of our refrigerated / freezer counters gives you time for the important 
things.

Unsere Kühl- / Tiefkühltische für Zentralkühlung benötigen für den Tauwasserablauf einen bauseitigen Anschluss an 
das Abwasser.
Our refrigerated / freezer counters for the connection to a central cooling do need for the defrost water drain a site 
connection to the sewage.

Die Tischplatten unserer Kühl- / Tiefkühltische sind aus CNS 18/10 gefertigt und haben dadurch eine lange Lebens-
dauer und sind einfach zu reinigen.

The countertops of our refrigerated / freezer counters furniture are made of stainless steel 304. Therefore they do 
have a longevity and are easy to clean.

Die Edelstahl-Auszüge unserer selbsteinlaufenden Schubladen trotzen dem harten Alltag und bestechen durch ihr  
optimales Schließ- und Laufverhalten. Der mit Hygieneradien versehene Schubladenkorpus ist zum Einlegen von GN-Be-
hälter geeignet und zur GN-Stegeinteilung vorbereitet.
The stainless steel runners of our self-inserting drawers withstand the hard daily stress and are brilliant by their 
optimal closing and running. The drawer body with hygienic radii is suitable for the insertion of GN containers and  
GN bars.

Die Umluftkühlung mit unverwüstlich komplett in der Rückwand eingeschäumtem Verdampfer garantiert eine 
gleichmäßige Temperaturverteilung und eine höhere Luftfeuchtigkeit. Der verdampferfreie Innenraum ist einfach zu 
reinigen und der Verdampfer ist vor Korrosion durch aggressive Lebensmittel geschützt.

The Forced-air cooling with indestructible completely in the rear wall foamed-in evaporator guarantees an uniform 
temperature distribution and a higher air humidity. The evaporatorfree interior is easy to clean and the evaporator is 
protected against corrosion due to aggressive foods.

Durch die wahlweise linke oder rechte Anordnung des Maschinen- / Installationsfachs gewährleisten wir Ihnen höch-
ste Flexibilität für Ihre Planung.
Due to the optional left or right arrangement of the machine / installation compartment we ensure you the highest 
flexibility for your planning.

Optionale Möglichkeit Für die Arbeitshöhe
Optional possibility for the working height

Arbeitshöhe 900 mm (Füße 200 mm) / Working height 900 mm (base 200 mm)
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Kühl- / Tiefkühltische
Refrigerated / freezer counters

Steckerfertig
Plug-in

Zentralkühlung
For central cooling

3

Preisliche und technische Änderungen vorbehalten. / Prices and technical modifications are subject to change.

	 I	 Steckerfertige Umluftkühlung 230 V,
		  Kabellänge 2,0 m.
		  Plug-in forced-air cooling 230 V, cable 
		  length 2.0 m.

		  Für Zentralkühlung 
		  For central cooling

	II	 Saugleitung Ø 8,0 mm
		  Suction line Ø 8.0 mm

	III	 Flüssigkeitsleitung Ø 6,0 mm
		  Liquid line Ø 6.0 mm

	IV	 Tauwasserablauf 
		  Defrost water drain

	V	 Umgebungstemperatur
		  mind. +16° C - max. +40° C 
		  Ambient temperature 
		  at least +16° C - max. +40° C

Technische Informationen
Technical information


